

## Tingkatkan Kualitas Prajurit, Kodim Magelang Gelar Binsiap Apwil dan Puanter

Agung widodo - [MAGELANG.XPRESS.CO.ID](http://MAGELANG.XPRESS.CO.ID)

May 27, 2024 - 18:24



*Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho Pada Senin 27 Mei 2024, Saat Memberikan Pengarahan Kepada Peserta Binsiap Apwil dan Puanter Bertempat di Gedung Prajurit Kodim Magelang*

MAGELANG - Dalam rangka mewujudkan serta membentuk sikap prajurit teritorial yang dapat memiliki kemampuan serta nilai-nilai yang terkandung dalam sikap teritorial untuk meningkatkan pembinaan pemberdayaan pertahanan di

wilayah, Kodim 0705/Magelang menggelar kegiatan Pembinaan Kesiapan dan Kemampuan Teritorial (Binsiap Apwil dan Puanter) Tahun anggaran 2024 di Gedung Prajurit Kodim Magelang, Senin (27/05).



Komandan Kodim ( Dandim) 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si dalam sambutannya yang dibacakan oleh Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho mengatakan, kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter hari ini dilaksanakan bertujuan untuk membentuk setiap insan prajurit teritorial Kodim Magelang dalam menyiapkan sebagai aparat teritorial bersama masyarakat dalam mewujudkan Indonesia yang hebat, maju dan sejahtera.

Masih dikatakan Mayor Inf Joko Nugroho, tuntutan tugas Satkowil saat ini semakin kompleks, khususnya dalam hal pembinaan teritorial untuk mewujudkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh bagi kepentingan pertahanan negara. Oleh karena itu setiap prajurit harus mampu dan memiliki kemampuan pemetaan wilayah, harus selalu mengetahui potensi, dan informasi terupdate saat ini disetiap prajurit teritorial benar-benar memiliki pengetahuan sosial di wilayah sehingga keberadaan Satkowil itu dapat memberikan manfaat bagi masyarakat.



" Jadikan kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter sebagai sarana dalam meningkatkan pemahaman prajurit teritorial dengan tujuan seluruh Apkowil yang up to date, akurat dan dapat dipertanggungjawabkan dihadapkan dengan kebutuhan organisasi TNI AD.," pungkasnya.

Dalam kesempatan yang sama, berbagai pemateri baik dari militer diantaranya tentang lima kemampuan teritorial, sikap teritorial. Dari Instansi pemerintah memberikan materi dalam kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter di Gedung Prajurit Kodim Magelang. Pemateri dari BPBD Kabupaten Magelang tentang potensi ancaman bencana di wilayah Magelang. Selebihnya untuk materi tentang dalam bermedia sosial didapat dari Dinas Komunikasi informatika dan Statistik Kota Magelang yang dibawakan oleh Siti Zaim, S.ST.,M.Kom.



Siti Zaim dalam penyampaian mengatakan, setiap anggota prajurit Kodim Magelang harus mampu dan peka terhadap situasi saat ini, terutama dalam bermedia sosial, sehingga penggunaan dengan bijak dapat memberikan efek yang sangat positif bagi kepentingan TNI AD," ungkap Siti Zaim.



Lanjut Siti Zaim, peran penting bapak-bapak TNI dalam memberikan edukasi kepada masyarakat di wilayah sangat dibutuhkan, agar perkembangan teknologi tentang Gadget merupakan perangkat elektronik yang semakin canggih. Untuk itu peran penting prajurit teritorial dalam memberikan informasi maupun edukasi yang positif sangat diperlukan masyarakat.



Kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter tahun 2024 diikuti anggota Koramil di jajaran Kodim 0705/Magelang dilaksanakan berjalan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Sertu Gunawan.